

La Junta ratificó su apoyo a la Marcha de la Diversidad y al Día del Adulto Mayor como eventos de gran relevancia social

Salto



Publicada el: 03/10/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/la-junta-ratifico-su-apoyo-a-la-marcha-de-la-diversidad-y-al-dia-del-adulto-mayor-como-eventos-de-gran-relevancia-social_4224.php



Salto

La Junta ratificó su apoyo a la Marcha de la Diversidad y al Día del Adulto Mayor como eventos de gran relevancia social

La Junta reafirma su respaldo a la Marcha de la Diversidad y al Día del Adulto Mayor, destacando su importancia en la vida social de la comunidad.

La Junta Departamental de Salto Declara Interés Departamental a la Marcha de la Diversidad

La Junta Departamental de Salto (JDS) ha oficializado mediante decreto que la Marcha de la Diversidad, programada para el próximo sábado 12 de octubre en el centro de la ciudad, será considerada de Interés Departamental. Este evento es organizado anualmente por la Coordinadora por la Diversidad Salto.

Exposición de Motivos

En la exposición de motivos que acompañó la elaboración del decreto, se destacó que esta marcha representa una lucha contra la homo-lesbo-bi-transfobia y otras formas de discriminación. Se subrayó que estas discriminaciones históricamente han colocado a la comunidad LGBTIQ+ en una situación de vulnerabilidad social, señalando la importancia de visibilizar estas problemáticas en nuestra sociedad. Por lo tanto, la Junta Departamental de Salto ha decidido declarar “La Marcha de la Diversidad” como de Interés Departamental, resaltando su relevancia para la promoción de derechos y la igualdad.

Día del Adulto Mayor

Adicionalmente, la Junta Departamental de Salto también declaró de Interés Departamental el “Día del Adulto Mayor”, celebrado en este mes de octubre. Esta solicitud fue presentada por un grupo de personas mayores con gran trayectoria tanto en el departamento como a nivel nacional, quienes buscan promover y proteger los derechos de este grupo etario. El pasado 1º de octubre se conmemoró a nivel mundial el “Día de las Personas Mayores”, motivo por el cual la Junta ha tomado esta decisión, reafirmando su compromiso con la defensa de los derechos de todos los ciudadanos.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

LA JUNTA RATIFICÓ SU APOYO A LA MARCHA DE LA DIVERSIDAD Y AL DÍA DEL ADULTO MAYOR COMO EVENTOS DE GRAN RELEVANCIA SOCIAL

Junta ratifico su apoyo a la marcha de la diversidad y al dia del adulto mayor como eventos de gran relevancia social

Tags

octubre, personas, derechos, mayores, comunidad, decreto, departamental, destacando, diversidad, respaldo, importancia, motivos

Noticias relacionadas

4.3 * *En el Mes del Adulto Mayor, se prevé la participación de alrededor de 800 personas en diversas actividades de esparcimiento y aprendizaje*

4.3 * *Marcha por la Diversidad 2024: "La lucha continúa hasta convertir los derechos en realidad"*

4.7 * *La Imm informa sobre modificaciones en el tránsito debido a la Marcha de la Diversidad que se llevará a cabo este viernes*

4.5 * *Cortes de tráfico, rutas de ómnibus y desvíos por la Marcha por la Diversidad 2024: lo que tenés que saber*

4.4 * *La Marcha de la Diversidad recorre desde la plaza Cagancha hasta la 1º de Mayo, celebrando la inclusión y la diversidad en nuestra sociedad*

4.4 * *Cabañas Las Anitas en Polled y Las Marías en astadas se consagran como las máximas exponentes de Hereford en la Expo Prado*

4.3 * *Auditoría revela importantes irregularidades en la gestión de la Junta Departamental de Maldonado durante el 2022*

4.3 * *El gobierno emitió un decreto que amplía las facultades de los interventores en Casmu*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

4.1 * *Celebrando el Día Internacional del Turismo: Una Oportunidad para Valorar Nuestros Viajes y Cultura*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios

Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024